

## **Bagüés, vicepresidente de la asociación internacional de bibliotecas musicales**

ERRENTERIA. DV. El musicólogo erreterriarra Jon Bagüés, que es en la actualidad director de Eresbil (Archivo de la Música Vasca), ha sido elegido vicepresidente de la AIBM, la Asociación Internacional de Bibliotecas, Archivos y Centros de Documentación Musicales. Su elección tuvo lugar en la primera sesión del Council que la asociación está celebrando estos días en la ciudad australiana de Sidney.

De esta manera el director de Eresbil entra en la nueva directiva de la Asociación Internacional y, además, lo hace asumiendo una de las vicepresidencias, junto con colegas de Alemania, Estonia y Estados Unidos. Están representados igualmente en la junta directiva países como Holanda, Reino Unido, Nueva Zelanda e Italia. A lo largo del congreso que se celebra esta semana se repartirán las tareas para el período de los próximos tres años.

La AIBM (Asociación Internacional de Bibliotecas, Archivos y Centros de Documentación Musicales) es la entidad que reúne a instituciones y profesionales de la documentación musical.

En la actualidad cuenta con más de 1.800 miembros, repartidos en 53 países de los cinco continentes.

La asociación tiene ramas profesionales que reúnen a los distintos tipos de instituciones, como bibliotecas de investigación, bibliotecas de centros de enseñanza, bibliotecas públicas, archivos de orquestas, así como archivos y centros de documentación musicales.

Igualmente la asociación se articula en ramas nacionales que desarrollan diferentes actividades profesionales.

De esta manera los profesionales vascos, agrupados en la asociación vasca Eudom, grupo vasco de la Aedom, realizan periódicamente cursos, reuniones o manuales como el próximo a publicar Código de clasificación para bibliotecas musicales.